PRIMERA

"Son capaces de dar hasta cañonazos"

El presidente López Obrador reconoció que le preocupan las presiones a consejeros y magistrados para no avalar la sobrerrepresentación. / 6

"No vayan a cometer una barbaridad"

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador reconoció que le preocupan las presiones lanzadas hacia los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) y a los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) con el propósito de que no se asigne a Morena y a sus aliados en la Cámara de Diputados la representación



Foto: Cuartoscuro

López Obrador llamó a respetar lo decidido en las urnas. plurinominal que le corresponde según arrojó la votación en las urnas el pasado 2 de junio.

López Obrador señaló que el sector empresarial emite desplegados aduciendo una supuesta sobrerrepresentación de Morena en la Cámara de Diputados; sin embargo, expresó que las presiones pueden ir más allá debido a que "no se descarta" que existan cañonazos que puedan sobornar a las autoridades electorales con tal de no asignar el 73% de los curules en San Lázaro a la 4T.

Criticó que los potentados y los varones del dinero "ponen el grito en el cielo" frente a los espacios de Morena y sus aliados, pero se les olvida que el pueblo emitió un mandato en las urnas y hay que respetarlo.

"Detrás de esto (la sobrerrepresentación) a los potentados, no sólo les preocupa el Poder Judicial, sino que ellos manejan la política de comunicaciones. ellos manejan lo que tiene que ver con la política energética, la controlan porque decidieron que Pemex y la Comisión Federal eran monopolios. Yo los estoy llamando a que no apuesten a violar la Constitución y que todos nos apeguemos a la legalidad y que haya un auténtico Estado de derecho". afirmó.

"Ya basta de estar simulando (...) que se ajusten a las reglas, a lo que establece la Constitución y que no se vaya a cometer por presiones la barbaridad de modificar la fórmula y violar la Constitución y la ley", destacó en su conferencia matutina.

—¿En qué consisten esas presiones?, preguntaron los medios de comunicación al Presidente.

—Pues lo que estamos viendo: desplegados del Consejo Coordinador Empresarial (CCE); desplegados del Consejo Mexicano de Negocios (CMN); los medios de información; una calificadora.

—¿Sólo son desplegados o hay presiones de otro tipo?, insistieron los periodistas.

—No sabemos, pero son capaces de muchas cosas. Claro, cañonazos, claro que sí y ya no son de los de la época de Obregón, de 40 mil pesos. Hay que estar muy pendiente; es ojo, mucho ojo, para que no actúen como lo hacían antes y hasta hace poco, remarcó el titular del Ejecutivo federal.

Además, a las personas con mayor dinero en México, les pidió definirse si están a favor o en contra de que se acate la ley sin influyentismos.

- Isabel González